

Resolución quirúrgica de un épuli acantomatoso en un perro labrador de 10 años de edad

Carla Sierra Garcia. Benedicte B. Winther.

Universidad Complutense de Madrid. Licenciatura en veterinaria. Universidad Complutense de Madrid.
Licenciatura en veterinaria
carlasgbj@gmail.com

Ignacio Trobo Muñiz. Pilar Pérez.

Universidad Complutense de Madrid. Universidad Complutense de Madrid.
ignaciotrobo@gmail.com profesionalvet@hotmail.com

Resumen: El Épuli acantomatoso, está clasificado como neoplasia benigna. Se origina a partir de la mucosa gingival y es localmente agresivo. Es frecuente en perros y se confunde fácilmente con otras lesiones del estroma de la encía, pero presenta un comportamiento más agresivo, con invasión del hueso alveolar, provocando su lisis. Para su tratamiento se recomienda una exéresis quirúrgica en casos avanzados o tratamiento con bleomicina en casos incipientes.

Oral

Recibido: 11 marzo 2012.
Aceptado: 13 abril 2012.